

Advierte 4T que no negociará a Jalisco

MAGGIE URZÚA

GUADALAJARA.- Ni la Gobernatura de Jalisco ni el Ayuntamiento de Guadalajara se someterán a negociaciones para claudicar en las impugnaciones, advirtió ayer Leonel Cota Montaño, enviado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Morena.

Durante una reunión en un hotel de Guadalajara, Leonel Montaño y Esthela Damián, coordinadora guinda de la defensa del voto, pidieron a militantes y autoridades electas cerrar filas por Claudia Delgadillo y José María “Chema” Martínez para invalidar los comicios estatal y de la capital, respectivamente.

“Esta elección burda y ruin que tuvimos en Jalisco no la vamos a negociar. Por ningún motivo se puede negociar la voluntad de la gente en Jalisco. (...) Esto no va a terminar mientras el pueblo no decida qué es lo que va a

ocurrir en el estado, mientras las instituciones electorales no decidan”, subrayó Cota Montaño.

El exhorto lo extendió a los partidos aliados de Morena: Verde, del Trabajo, Hagamos y Futuro.

Eduardo Almaguer, abogado de Claudia Delgadillo en el juicio de inconformidad, y el propio “Chema” mostraron avances en sus procesos y supuestas irregularidades.

DEJAN TAREA A DIPUTADOS

Además, Cota Montaño hizo hincapié en la importancia que tendrán como mayoría dentro del Congreso local en materia presupuestal, donde el llamado fue también a no negociar.

“Ustedes van a ser mayoría, por qué tienen que negociar. Atiendan a los alcaldes nuestros, para que planifiquemos un presupuesto para el pueblo”, expresó.



■ La reunión entre los morenistas Leonel Cota (izq.), Claudia Delgadillo, Esthela Damián y Carlos Lomelí tuvo lugar en un hotel de Guadalajara.

A los Presidentes Municipales los instó a reflexionar en la conformación de gabinetes.

“Incluyan a los equipos que les ayudaron, incluyan a los equipos del movimiento, de la coalición de Morena, del Partido Verde, del PT, de Hagamos y de Futuro. No llenen de personas que ni sienten, ni vivieron ni son parte de este movimiento”, recalcó.

Carlos Lomelí, senador electo, respaldó a Delgadillo, al tiempo que hizo un recuento sobre la cosecha electoral de la coalición Sigamos

Haciendo Historia en Jalisco.

Recapituló la victoria en las senadurías de mayoría relativa, 15 distritos federales y 13 locales y 44 Alcaldías.

“Somos uno de los estados que aportamos más votos al triunfo de nuestra Presidenta (Claudia Sheinbaum), tenemos que decirlo con mucho orgullo”, agregó Lomelí.

Claudia Delgadillo adelantó que seguirá visitando distritos, regiones y Municipios de toda la entidad, pues su propósito es promover “la defensa y la voluntad de la gente”.